



日野市立平山中学校便り やまぼうし

発行：日野市立平山中学校
校長 中山 良昭
日野市平山4-21-3
042-593-3015
令和7年7月18日 7月号

充実した夏休みを過ごそう

校長 中山 良昭

今日で1学期が終了します。今年の体育祭は雨のために2回の延期がありましたが、6月5日（木）の午後に学年種目や全員リレーなどの団体競技・縦割り種目を実施しました。日頃の練習の成果を発揮し、クラスの団結力が高まり、実行委員を中心に係活動にも取り組むことができました。また、生徒会活動では、各委員会の日常の当番活動に加えて、生徒会役員会主催の「ドッヂボール大会」「部活動リレー大会」や「朝のあいさつ運動」、保健美化委員会主催による「歯磨きウイーク」など各団体が企画して取り組む行事もたくさん行われ、生徒たちが積極的に参加していました。

さて、いよいよ夏休みに入ります。ぜひ早寝早起きの規則正しい生活を過ごし、食事をしっかりとることを心がけてほしいです。何よりも健康に気を付け、せっかくの「長期の休みだからできること」に取り組んでみましょう。

部活動に参加している人は、練習を重ね、自信をもって大会などに臨むことで自分自身を鍛えることができるでしょう。学習面でも、夏休みの宿題や1学期の復習を計画的に進めて学習内容を身につけておくと、2学期の学習の準備にもつながり、あなたの学習の大きな心の支えになるでしょう。

また、夏休みは地域の人とつながるよい機会です。地域の行事に参加して、いろいろな体験をして、自分の住んでいる地区の人たちと知り合いになることが皆さんの世界を広げてくれるでしょう。

ぜひ有意義な夏休みを過ごしてください。

薬物乱用防止教室

薬物乱用防止教室が全校生徒向けに7月11日（金）行いました。

薬剤師の下牧実穂先生が講師として、薬物の危険性について講義をしてくださいました。薬物は1度でも使用してしまったら、薬物乱用になり、誘われても断る勇気が大切であるとお話ししていました。



社会を明るくする運動

7月12日（土）に日野・多摩・稻城地区保護司会多摩分区主催の社会を明るくする運動が豊田駅近くのイオンモール行われました。平山中学校からはボランティアの生徒が参加し、ちらしやティッシュを配りながら、広報活動に取り組んでいました。



卒業生の話に学ぶ会

7月5日(土)に卒業生の話に学ぶ会を実施しました。今年の3月に卒業した3名の卒業生が来校し、今の3年生たちに向けて、彼らが昨年度3年生の時にしていたことや、そのとき考えたことについてお話しをしてくれました。



現在通学している高校を選んだ理由のことや、3年生の夏休みに自分の興味のあることについて考えたり触れてみたりすることの意味や1・2年生のときの学習の復習をすること、それに関連して計画的に学習に取り組む習慣を身につけることがいかに大切なことであるかなど、3年生にとって参考となる内容を聞かせてくれました。

ドッヂボール大会

生徒会主催のドッヂボール大会が7月7日(月)~9日(水)の昼休みに体育館で行われました。男子4チームと職員チーム、女子3チームが出場しそれぞれ男女別トーナメントでドッヂボールの試合を行いました。多くの生徒も応援に駆けつけ、体育館のギャラリーから歓声をおり、大会を盛り上げてくれました。



あいさつ運動

7月7日(月)~11日(金)に生徒会主催のあいさつ運動が行われました。朝生徒会役員や有志の生徒が登校してくる生徒にあいさつを行っていました。



今後の予定

7月22日(火)~30日(水)三者面談

8月9日(土) ひらやまえんにち

8月25日(月) 始業式

8月28日(木) 職場体験(2・7)

8月29日(金) 職場体験(2)